

辰巳丘だより 14

平成28年6月10日（金） 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

県高校総合文化祭・全国高校総合文化祭

6月2日（木）に石川県文教会館で県総文祭の開会式・全国総文祭壮行式が行われ、本校からも多くの生徒が参加しました。

全国総文壮行式では美術工芸部門派遣生徒代表として3年出口遙菜さんが決意を述べました。今年の全国総文祭は、7月30日～8月3日の日程で広島で開催されます。本校からは出口さんのアクリル画と彫刻の共同作品の出品が決まっています。

また、本校英語部は、6月3日に行われた第36回 English Festival で、優秀賞を受賞しました！

全国総文出品作品を仕上げる美術部出口さん



「骨が生きていたときのように泳ぐ世界」
が私のテーマです」（出口さん）

英語部が優秀賞受賞



「英語上達のこつは、恥ずかしさを捨てること！」
（鳥塚部長・小田副部長）

「ボクらの夏」収録ありました

6月20日夕方、北陸朝日放送で本校野球部紹介のテレビ放映があります。甲子園を目指す野球部を応援しましょう！



バーベキュー大会復活

6月4日に本校中庭で美術コースのバーベキュー大会が数年ぶりに行われ、OBも参加して大いに盛り上がりました。

